

# Levantemos un Frente Común contra el Gobierno y UCD Por la Autonomía Plena

El pasado 28 de Febrero, más de dos millones y medio de andaluces dijimos SI a la Autonomía para Andalucía por la vía del Art.151 de la Constitución, lo que supuso una importante victoria política de nuestro pueblo, y una enorme derrota del Gobierno Suarez y su partido la UCD.

Pero a pesar de esta victoria popular, y del descalabro sufrido, el Gobierno y la UCD siguen de espaldas a las exigencias autonómicas de nuestro pueblo, y se empeñan en recortarlas imponiéndonos la vía del Art.143.

En esta situación consideramos muy positivos los acuerdos, que con el voto en contra de la UCD y la abstención del PSA, ha tomado el Pleno de la Junta de Andalucía, de exigir la modificación de la Ley de Referendum y la repetición de la consulta en Almería para dejar paso libre a la vía del 151; exigir como base de partida el Estatuto de Carmona y la celebración de Elecciones al Parlamento Andaluz en 1.981, necesidad de un Plan de Urgencia para Andalucía.

De nuevo el Gobierno y la UCD aparecen con absoluta claridad como el enemigo principal a combatir en nuestra lucha por la Autonomía de Andalucía.

Nuestro Partido, la O.C.E. (BANDERA ROJA), consideramos que conseguir los objetivos propuestos por la Junta no va a ser una tarea fácil, sino que como ocurrió en la campaña del Referendum, el Gobierno y la UCD van a levantar cuantos obstáculos esten a su alcance para impedir que dichos objetivos prosperen. Por ello consideramos urgente y necesario el desarrollo de la más amplia unidad de acción de todas las fuerzas políticas, sindicales y sociales en un amplio Frente Común, que una y coordine todos nuestros esfuerzos, que una todo lo unible frente al Gobierno de UCD y las trabas que va a poner, para vencer su resistencia y avanzar en la consecución de la Autonomía Plena por la que todos venimos luchando.

En este sentido, el Comité de Torreblanca de la O.C.E. (BANDERA ROJA), llamamos a todo el barrio a desarrollar una campaña activa de movilización y a participar activamente en las iniciativas que va a desarrollar la Junta de Andalucía, colaborando en la recogida de 500.000 firmas para una nueva consulta electoral; participando en la semana de movilización del 2 al 8 de Junio; acudiendo masivamente a Antequera el próximo día 8 de Junio a la concentración convocada por la Junta de Andalucía; acudiendo a la concentración en Madrid cuando se convoque por la Junta en apoyo a la modificación de la Ley de Referendum y la vía del 151; etc.

Para hacer todo esto realidad, para conseguir la participación entusiasta y masiva de nuestro barrio y contribuir decisivamente al éxito de la campaña y de los objetivos propuestos, nos comprometemos públicamente a desarrollar al máximo la unidad de acción con las fuerzas políticas, sociales, culturales y sindicales de nuestro barrio, a las que emplazamos públicamente a unirse a nosotros en la tarea común de conseguir la Autonomía Plena para Andalucía, frente a los recortes que una vez más intentan imponernos el Gobierno Suarez y la UCD, a los que solo con nuestra unidad en la lucha podremos vencer.

¡¡UNIDOS EN UN FRENTE COMUN CONTRA EL GOBIERNO Y LA UCD!!

¡¡POR LA AUTONOMIA PLENA PARA ANDALUCIA!!

¡¡PARTICIPEMOS ACTIVAMENTE EN LA CAMPAÑA DE MOVILIZACIONES DE LA JUNTA!!

**Cté de Torreblanca**  
**de la O.C.E. (Bandera Roja)**

